

Mateo Martínic
Historiador
Se Refiere a
Las Falkland

PUNTA ARENAS (Por Francisco Eterovic).— El historiador Mateo Martínic, explicó a "El Mercurio" que "el descubrimiento y reconocimiento de las islas Malvinas está vinculado con exploraciones al estrecho de Magallanes, pues todos los primeros avistamientos producidos durante el siglo XVI fueron hechos a naves que penetraron o intentaron penetrar en el estrecho".

Se da por cierto, puntualizó el rector del Instituto de la Patagonia, que las islas fueron descubiertas a mediados de noviembre de 1520 por el piloto Esteban Gómez, desertor de la flota de Hernando de Magallanes.

Agregó que cuando el francés Luis Antonio de Bougainville fundó la colonia de Puerto Luis en la Malvina oriental utilizó madera cortada en profundo en las costas de la península de Brunswick en el estrecho de Magallanes.

También mencionó la vinculación

Historiador se refiere a Las Falkland. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historiador se refiere a Las Falkland. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)